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Según Alberto Hontecillas, el principal problema que tienen es la falta de aparcamiento 





El  coordinador de Ciudadanos (Cs) San Fernando de Henares, Alberto  Hontecillas, ha agradecido a vecinos y afiliados su asistencia a la  primera Carpa Informativa de la agrupación en 2019 centrada en buscar  soluciones para el barrio de Parque Henares.

“El problema principal de estos vecinos es la saturación de las  calles, debido a la escasez de aparcamiento en la zona”, ha explicado el  coordinador de Cs, planteando para ello la posibilidad de que se lleven  a cabo “proyectos de modificación de plazas en línea por otros en  batería, desde la Plaza Ondarreta hasta la boca de metro de Jarama y en  los alrededores de ésta”, así como un “estudio para la construcción de  aparcamientos subterráneos o de superficie, teniendo en cuenta la  dificultad técnica de la zona y el margen presupuestario o financiación  del PIR, en la calle Álava y la zona de Beasaín con Zumárraga”.

Hontecillas también ha criticado la “falta de apoyo al comercio local  por parte del Equipo de Gobierno, en cuestiones como los impuestos  municipales, el estado de las calles, o la señalización defectuosa”,  recordando que, entre sus prioridades, “Ciudadanos plantea la creación  de un órgano colegiado de participación del sector que sea eficiente”,  así como una “racionalización del trazado de zonas de carga y descarga,  simplificación de los trámites administrativos, y el correcto apoyo  ornamental o luminoso en festejos y Navidad”.

Sobre el mal estado de los parques y jardines, el coordinador ha  declarado que “ante la pasividad e inacción de este  Ayuntamiento, Ciudadanos se compromete a hacer un seguimiento del  contrato y proponer la reforma de las cláusulas que mejoren el  cumplimiento efectivo del mismo". Respecto al problema de la recogida de  excrementos caninos ha indicado que “vamos a estudiar la  inclusión de zonas de esparcimiento para perros en el casco  urbano, junto con medidas de concienciación y sancionadoras ante  actitudes incívicas”.

Por último, Hontecillas ha hecho hincapié en el “gran problema de  comunicación que supone para esta zona la falta de cobertura móvil y de  datos”, y ha planteado la posibilidad de que “se instalen repetidores,  fuera del casco urbano, que den cobertura suficiente, o que se  incorporen antenas tipo panel, o unidades pequeñas que minimicen el  posible daño a la salud en el vecindario”.
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